

Absender:

**Bündnis90/Die Grünen im
Stadtbezirksrat 112**

20-13515

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Radfahrfernweg Harz - Heide

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

05.06.2020

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 112 Wabe-Schunter-Beberbach (zur Beantwortung)

Status

Ö

Sachverhalt:

Zur Stadtbezirksratssitzung am 16.08.2017 beantragte der Bezirksrat, die Radwegeausschilderung in den Ortsteilen Bevenrode und Wagum neu zu positionieren.

Durch die immer noch vorhandene Ausschilderung werden ortskundige Radfahrerinnen und Radfahrer auf dem Weg in die Innenstadt auf die verlängerte Start- und Landebahn des Flughafens geleitet.

Das sorgt für Verärgerung und schadet der Orientierung.

Wir fragen:

1. Warum wurde der seinerzeit beantragte Ortstermin ohne Angabe von Gründen nicht durchgeführt?
2. Wann werden die Radwegweiser so umgestellt, dass sie ihrer Funktion gerecht werden?

gez.

Gerhard Masurek

Anlage/n:

Keine